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Tempero da brasiliense para os presidentes
A chef e empresária Di Oliveira, 
responsável pelo Brasis Ateliê 
Gastronômico, assinou o cardápio 
do almoço oferecido pelo 
presidente Lula ao presidente 
do Paraguai, Santiago Peña, 
na segunda-feira, a convite do 
Itamaraty. No menu, pratos 
tipicamente brasileiros. “Reuni 
a carne, muito presente na 
culinária do Sul, com o bolinho 
de feijoada e o queijo do Sudeste, os frutos do Centro-Oeste — o tamarindo de 
uma das entradas —, a rapadura do Nordeste e o tucupi do Norte”, contou.

Agricultura familiar e São João
Di Oliveira, que é também empreendedora cultural em Brasília com o Grande São 
João do Cerrado, defende a culinária como forma de inclusão e geração de renda. 

Em seu restaurante, no Lago Oeste, os alimentos são adquiridos de produtores 
da região, valorizando a agricultura orgânica, sustentável e familiar. A chef não 

recebeu cachê pelo serviço, que faz parte de um projeto do Itamaraty.
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Na vida, vitórias e derrotas acontecerão. 
O que nunca é aceitável é desistir

Magic Johnson

Magic Johnson no Big Show do varejo
O maior evento internacional do 
varejo, o NRF’24 — Retail’s Big Show, 
está reunindo empresários do mundo 
do todo esta semana, em Nova York. 
Executivos brasileiros e também 
parlamentares participam do encontro. 
Entre eles, Marcelo Pimentel, CEO do 
grupo Pão de Açúcar; Victor Bicca, 
diretor de relações institucionais da 
Coca-Cola; José Cesar de Oliveira, 
presidente da Confederação Nacional 
dos Dirigentes Lojistas (CNDL); Leonardo Miguel Severini, presidente da Associação 
Brasileira de Atacadistas e Distribuidores (Abad); e o deputado federal Domingos 
Sávio (PL-MG). O NRF costuma levar todos os anos uma personalidade que consiga 
contribuir de maneira diferenciada com quem visita a maior feira de varejo. E este ano 
o escolhido foi o ex-jogador de basquete Magic Johnson, que foi recebido por John 
Furner, presidente e CEO do Wallmart EUA e chairman da NRF.
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A nova 

cara da 

UnB

O Teatro Arena, no câmpus Darcy Ribeiro, Asa Norte, foi palco do trote dos aprovados na primeira 

A
 Universidade de Brasí-
lia (UnB) divulgou os re-
sultados dos candidatos 
selecionados para a pri-

meira chamada do vestibular e 
do vestibular libras de 2024. A 
tradicional lista foi afixada on-
tem no Teatro de Arena, no câm-
pus Darcy Ribeiro. Para as 2.112 
vagas disponíveis, 1.821 estudan-
tes foram aprovados. 

O Correio foi até o local e fa-
lou com alguns jovens que pas-
saram no processo seletivo. Duas 
palavras resumem o clima da fes-
ta entre candidatos e familiares: 
felicidade e realização.

Julia Cardoso, 17 anos, foi 
aprovada para o curso de ges-
tão de políticas públicas (GPP) 
e comemorou com a família. Ela 
também está esperando o resul-
tado da terceira etapa do Progra-
ma de Avaliação Seriada (PAS) 
para direito. “Estou em dúvida 
entre os dois cursos, porque são 
ambos muito bons. Tenho uma 
amiga que faz GPP e vi que tem 
muito a ver comigo, mas vou es-
perar para decidir qual dos dois 
eu vou ingressar”, contou.

A jovem celebrou a vitória com 

o amigo Bernardo Carvalho, 18, 
que foi aprovado para biotecno-
logia, após a primeira tentativa 
no vestibular. Ele escolheu o cur-
so pelo interesse nas áreas de bio-
logia e tecnologia da informação, 
bem como pelas possibilidades 
que esse mercado oferece. “Eu e 
Julia estudamos e passamos jun-
tos. Então, é uma sensação inex-
plicável”, descreveu.

Para Artur Mendes, 17, calouro 
do curso de engenharias, a ficha 
de que vai ingressar na UnB ainda 
está caindo. “Não acreditei. Quan-
do fui olhar o site e perguntei aos 
meus amigos como funcionava, 
eles me disseram ‘você passou!”. 
Então, vim direto para cá conferir, 
e passei mesmo!”, vibrou.

Gabriela Serafim vai ser calou-
ra de comunicação organizacio-
nal e se sente aliviada por ter su-
perado as pressões próprias do 
processo seletivo. “Minha expec-
tativa é me tornar uma profissio-
nal conhecida na área, que não é 
muito explorada”, adiantou a fu-
tura universitária.

Universidade modelo

Em nota, a reitora da UnB, 
Márcia Abrahão, comemorou 

Muitos dos futuros universitários choraram de emoção ao verem seus nomes na lista de aprovados

Artur Mendes, 17 anos, disse que não acreditou quando soube que passou para o curso de engenharias
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Homem carrega um pedaço de metal. 
Chittagong, Bangladesh, 1989 (Mostra 

Trabalhadores, Sesi Lab)
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Crescer com a concorrência
Da carreira esportiva, o ídolo se jogou 

no empreeendorismo, está à frente 
da própria empresa e contou que 
aplica lições do esporte na gestão 

empresarial. Atualmente, comanda 
a Magic Johnson Enterprises e 

está na lista Forbes dos bilionários. 
“Todos temos concorrentes que nos 

tornam melhores. E eu sempre fiz 
tudo pensando em planejar para 

daqui a três anos”, contou. Para ele, a 
competição pode inspirar 

a melhorar.

Geração Z: “Parem 
de ficar chateados”

O ex-atleta vê como positivo nas 
novas gerações serem digitais e 
conectadas com as inovações. 

Mas, para ele, para atingir o 
sucesso será necessária uma 
mudança de pensamento da 

geração Z. “Os jovens precisam 
aceitar as críticas. Parem de ficar 

chateados! Nós só queremos 
ajudar”, disse.

Conectividade e logística
Valdir Oliveira, do Sebrae Nacional, 

aproveitando uma viagem pessoal, também 
participou do evento. Fez questão de conferir 

as novidades do setor no NRF. “Pontos 
importantes foram apontados por gestores 

de sucesso e por especialistas. Manter a 
conectividade com clientes, tendo uma relação 

próxima pelos meios digitais, para que eles 
apontem os rumos da empresa, é essencial 

no mundo de hoje e do futuro próximo para 
sobreviver; investir em logística para que seu 

produto chegue a mais clientes possíveis e nos 
mais diversos lugares. Há também a tendência 
de robotização, que vai impactar o mercado de 

trabalho. Importante Senac e Senai também 
estarem atentos a isso”, resumiu Valdir.

Confiança da 
indústria

Empresário industrial 
entrou em 2024 mais 

otimista, de acordo com 
pesquisa da CNI. Índice 
de Confiança avançou 
2,2 pontos — de 51,0 

pontos para 53,2 pontos 
— entre dezembro de 

2023 e janeiro de 2024. O 
indicador varia de 0 a 100.

Auditores 
agropecuários 
decidem iniciar 

mobilização
A partir da próxima segunda-
feira (22), os auditores fiscais 
federais agropecuários vão 

iniciar uma mobilização para 
pressionar o governo federal 
a apresentar uma proposta 

de reestruturação da carreira. 
A decisão foi aprovada 

por 93% dos servidores da 
carreira em assembleia geral, 

ontem. Com a medida, a 
liberação de certificados 

e mercadorias em portos, 
por exemplo, vai respeitar o 
último dia de prazo previsto 

em normas do Ministério 
da Agricultura e Pecuária 

(Mapa), e os auditores não 
vão cumprir horas extras não 

remuneradas.

Exposição de Sebastião Salgado é prorrogada no Sesi Lab

Construída a partir de viagens 
realizadas entre 1986 e 1992, a 
mostra Trabalhadores oferece 
uma espécie de arqueologia 
visual da Revolução Industrial, 
incluindo a resistência 
dos processos manuais de 
produção ainda existentes, 
antes que desaparecessem 
completamente. A exposição 
de Sebastião Salgado será 
prorrogada até 3 de março no 
Sesi Lab, museu de arte, ciência 
e tecnologia, em Brasília. 
Seleção de 150 fotografias, que 
ficaria em cartaz até 28 de janeiro, traz uma visão ampla e impactante do 
trabalho em diferentes partes do mundo. Desde a abertura da mostra, em 26 
de agosto de 2023, mais de 90 mil visitantes foram registrados. E o sucesso 
de público fez o museu mantê-la por mais tempo.

O futuro das profissões
As imagens voltaram a ser expostas ao público brasileiro, após intervalo de 
20 anos, desde a primeira montagem no país. A natureza da Trabalhadores e 
sua conexão com O Futuro das Profissões, tema anual do Sesi Lab em 2023, 
foi determinante para a escolha como a primeira exposição convidada em 
cartaz no museu inaugurado em novembro de 2022.

chamada do vestibular da Universidade de Brasília. Para as 2.112 vagas disponíveis, 1.821 estudantes conseguiram passar

o resultado. “O vestibular de 
2024 foi um grande sucesso. 
Parabenizamos todas as futu-
ras estudantes e todos os futu-
ros estudantes da UnB por essa 

significativa conquista. Chegar 
até aqui demandou muita de-
dicação e comprometimento. 
Sentimos muito orgulho de ser 
uma das universidades federais 

mais importantes do Brasil e da 
América Latina. Ressaltamos a 
excelência acadêmica e o só-
lido compromisso social que 
permeiam nossas atividades. 

Estamos muito felizes com a 
chegada dos novos estudantes. 
Desejamos boas-vindas e feli-
cidades a todas e todos!”, disse.

O processo seletivo deste ano 
teve 16.757 inscritos. Os novos 
universitários vão estudar nos 
câmpus Darcy Ribeiro, Ceilân-
dia, Gama e Planaltina. 

O sistema de seleção tradicio-
nal da UnB é aplicado desde a 
fundação da instituição, em 1962. 
A prova é elaborada pela própria 
Universidade de Brasília e aplicada 
apenas para ingresso de estudan-
tes no primeiro semestre letivo.

Próximos passos

O registro acadêmico, período 
de envio de documentação na pá-
gina do Centro Brasileiro de Pes-
quisa em Avaliação e Seleção e de 
Promoção de Eventos (Cebraspe), 
responsável pela seleção, aconte-
ce de 17 a 19 de janeiro. O resul-
tado provisório do registro acadê-
mico sai em 26 de janeiro. Os can-
didatos terão, então, o prazo de 29 
a 30 de janeiro para reenvio de do-
cumentos não homologados na 
página do Cebraspe. O resultado 
definitivo do registro será divulga-
do em 9 de fevereiro e o início das 
aulas acontece em 18 de março.

A universidade preparou um 
passo a passo para os aprova-
dos que pode ser consultado em 
boasvindas.unb.br/checklist.

*Estagiária sob a supervisão 
de Priscila Crispi

Aponte a câmera do celular 
para o QR code e confira 

a lista completa dos 
aprovados no vestibular 

da UnB em 2024


